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合同教育研究会議（７月 11日開催）議事概要 

 

１ 開催日時 

平成 30年７月 11日（水）13：00～13：50 

 

２ 場所  

本部棟３階 特別会議室 

 

３ 出席者  

鈴木学長、石堂副学長、狩野副学長兼企画本部長、堀江副学長兼事務局長、 
高橋教育支援本部長、似鳥学生支援本部長、村田研究・地域連携本部長、 
姜高等教育推進センター長、武田看護学部長、桐田社会福祉学部長、 
猪股ソフトウェア情報学部長、吉野総合政策学部長、千葉盛岡短期大学部長、 
松田宮古短期大学部長、大志田経営情報学科長、 
浅沼委員（学外委員：名古屋大学名誉教授） 
 
（事務局）葛尾事務局次長兼総務室長、岡部教育支援室長、関屋高等教育室長、 

高橋学生支援課長、佐藤研究・地域連携室長、菊池企画室長、 
長﨑宮古事務局長、藤根主幹、和山主事 

 
４ 会議の概要 

議事録確認 

前回会議６月 13日の議事録（議事概要）については、原案のとおり了承された。 

 

審議事項 

（１） 岩手県立大学学則及び岩手県立大学院学則の一部を改正する学則について 

（資料№１） 

    高橋本部長から資料に基づき、岩手県立大学学則及び岩手県立大学院学則の一部を 

改正することについて説明があったほか、審議事項１から３については、一連の改正 

であること及び決裁の段階で若干の文言の変更・修正が有り得ることについて補足が 

あった。審議の結果、原案のとおり承認された。 

 委員から、資料の「第２ 改正の内容」に記載のある、本学の基礎となる学部の授業 

科目について、具体的な科目はどのようなものかとの質疑があり、これに対し、資格・ 

免許取得に関連する科目や大学院の修学上必要な科目であるとの回答があった。 

 

（２） 岩手県立大学大学院看護学研究科履修規程等の一部を改正する規程について 

（資料№２） 

 高橋本部長から資料に基づき、岩手県立大学大学院看護学研究科履修規程等の一部

を改正することについて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

（３） 公立大学法人岩手県立大学の授業料等に関する規則の一部を改正する規則について 

（資料№３） 

 高橋本部長から資料に基づき、公立大学法人岩手県立大学の授業料等に関する規則
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の一部を改正することについて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

（４） 学長候補者の推薦について（資料№４） 

    人事に関することのため、全ての審議、報告を終えた最後に審議された。 

 

協議事項 

  なし 

 

報告事項（口頭報告） 

（１） ＣＯＣ+事業平成 29年度実績及び平成 30年度計画について（資料№５） 

 似鳥ＣＯＣプラス推進室長から資料に基づき、ＣＯＣ+事業の平成 29年度実績及び

平成 30年度計画について説明があった。 

 

（２） 平成 30年 11月試行調査（プレテスト）に係る試験監督者の選出について（資料№６） 

 高橋本部長から資料に基づき、平成 30年 11月試行調査（プレテスト）に係る試験

監督者の選出について説明があったほか、各学部に対し、試験監督者の選出について

依頼があった。 

 

（３） 平成 30年度夏季インターンシップマッチング状況について（資料№７） 

 似鳥本部長から資料に基づき、平成 30年度の夏季インターンシップマッチング状

況について説明があった。 

 委員からインターンシップのマッチング数が減少した理由について質疑があり、こ

れに対し、民間の就職サイトによる１dayインターンシップに流れている傾向がある

との説明があった。 

また、インターンシップに参加した学生の就職実績や相関関係を把握しているかと

の質問があり、これに対し、データはあるので調べることは可能ではあるが、本学で

は教育を目的としてインターンシップを実施しているので相関関係は調査していな

いとの回答があった。 

 

（４） 地区講座 滝沢市・睦大学連携講座の開催について（資料№８） 

 村田本部長から資料に基づき、滝沢市睦大学の一コマを地区講座として開催するこ

とについて説明があった。 

 

（５） 平成 30年度オープンキャンパスの開催結果について（資料№９） 

 狩野本部長から資料に基づき、７月１日に開催した平成 30年度オープンキャンパ

スの結果について報告があった。 

 

（６） 岩手県と岩手県立大学との意見交換会の開催結果について（資料№10） 

狩野本部長から資料に基づき、６月７日に開催した岩手県と岩手県立大学との意見 

交換会の結果について報告があった。 

 

（７） 教育研究組織の見直し方針に係る課題解決への対応及び進捗状況について 

（資料№11） 

 狩野本部長から資料に基づき、教育研究組織の見直し方針に係る課題解決への対応

及び進捗状況について説明があったほか、各学部及び各本部に対し、現時点の取組状
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況を報告することについて依頼があった。 

 

（８） 第三期中期計画期間における収支ギャップへの対応状況について（資料№12） 

 葛尾事務局次長から資料に基づき、第三期中期計画期間における収支ギャップを解

消するための取組の５月現在の対応状況について報告があった。 

 

報告事項（資料報告） 

（１） 平成 31年度編入学試験（ソフトウェア情報学部）選抜結果について（資料№13） 

（２） 大学院入試(社会福祉学研究科学内推薦入試、ソフトウェア情報学研究科第１次募集) 

出願状況について（資料№14） 

（３） 平成 30年度「図書館ランチ講座」の開催について（資料№15） 

（４） 平成 30年度前期授業料減免等の審査結果について（資料№16） 

（５） 平成 30年度第１回学生支援委員会の開催結果について（資料№17） 

（６） 地域政策研究センター「釜石市平田における重層的見守り報告会」開催について 

（資料№18） 

 

その他 

  委員から、６月に発行した 20周年記念誌の教職員への配布について質疑があり、これに

対し、対応については今後検討するとの回答があった。 

 

 

 


